



ゆりぐみだより

早いものでもう12月。北風が吹き冬の気配を感じる今日この頃ですね。寒くても外で遊びたい子、寒さのため保育室にいたい子とさまざまですが、戸外に出て外の空気の寒さ、水の冷たさ、冬の匂い、夕方は早く暗くなることなど冬ならではの自然事象を五感で感じてほしいです。さらに、友達とルールのある遊びを通し、楽しさを共有したり仲間意識が芽生えたりする機会も貴重だと思っています。

ますます感染症が流行る時期ですが、子どもたちが健康に過ごせるように規則正しい生活、うがい、手洗いをおこないながら、保護者の方々と日々連携をとっていきたいと思います。



今月のねらい

- 様々な素材を使って、遊ぶものをつくったり、描いたりして楽しむ。
- クラスみんなで活動する楽しさを味わう。
- 一年の終わりを知り、新しい年を迎える準備をする。

4、5歳児バス遠足

子どもたちが楽しみにしていたバス遠足。全員参加で、サンシャイン水族館に行き、楽しんできました。魚、爬虫類、アシカ等はもちろんのこと、かわうその「ジーノ」のお散歩を見られたことは、特に喜んでいました。みんなでのお弁当も笑顔が絶えず、愛情いっぱいのお弁当に感謝です。

まるごとになんじゃ

昨年に引き続き、忍者修行を行ないました。去年のことをよく覚えているので、「今日はももの缶詰はいないね」「前のカラスカーカーは〇〇がやってたよね」と話していました。忍者になりきる姿はさすがです。BGMにも興味を持った子たち。「この曲いいね」「お部屋でも聞きたいね」と意欲的に参加していました。

<お願い・お知らせ>

- 寒くなってきましたので、戸外遊び用にフードがついていない上着をお持ちください。
- 室内にある衣服かごの点検をお願いします。
- ご家庭の玩具を園に持ってこないようにしてください。登園時にカバンをご確認ください。
- 活動や散歩の予定もありますので、9時30分までの登園のご協力をお願いいたします。

12月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとうございます！

12月の予定

- 4 (火) 父母会「風船太郎」
- 6・20 (木) 英語であそぼう
- 18 (火) おはなし会
- 20 (木) 身体測定
- 26 (金) 避難訓練

休園日*12月29日(土)~1月3日(木)

どんぐり栽培

馬橋公園、馬橋神社など公園先でどんぐりを拾って、制作をいくつか作りました。まだまだたくさんあるどんぐり。子どもたちとの話の中で、どんぐりが食べられ事を話したりすると、「どんぐり植えたら芽がでてくるかな」「ちいさいお友だちよろこぶかな」とどンドン話が膨らんでいきました。ということで、大きい・小さいなど比べた後に、プランターで植えてみました。園庭に遊びに行くたびに観察している姿はとても微笑ましいです。

今月のうた

あわてんぼうのサンタクロース
お正月

